



Fragen & Antworten

Müssen die Kinder musikalische Vorkenntnisse haben?

Nein. Die Teilnahme an der Bläserklasse setzt keine instrumentalen Vorkenntnisse voraus. Alle Teilnehmer beginnen auf „ihrem“ Instrument bei Null.

Muß ich vorher ein Instrument für mein Kind kaufen?

Nein. Die Instrumente werden den Kindern für die Dauer der Bläserklasse (2 Jahre) leihweise zur Verfügung gestellt.

Welches Instrument paßt zu meinem Kind?

In einer ersten Proberphase werden allen Kindern der Bläserklasse alle Instrumente vorgestellt. Jedes Kind hat hier die Gelegenheit die Instrumente auszuprobieren.

Wann findet der Unterricht statt?

Der Bläserklassenunterricht findet jeweils mittwochs in der Zeit von 15.00 Uhr bis 18.00 Uhr statt.

Wie alt sollte mein Kind sein?

Zwischen 8 und 11 Jahren. (Abweichungen sind möglich, nach Rücksprache mit dem Orchesterleiter)

Wie erhalte ich weitere Informationen?

Nach einer unverbindlichen Anmeldung erhalten alle Interessenten eine Einladung zu einem Informationsabend.

Wie kann ich mein Kind anmelden?

Persönlich, telefonisch oder per e-mail!
Anmeldeformulare stehen auf unserer Homepage zum Download bereit.

Jugendorchester
Borghorst



Jugendorchester Borghorst e.V.
Emsdettener Straße 46
48565 Steinfurt

Tel.: 0 25 52 / 16 89
Ansprechpartner: Thomas Blanke

www.jugendorchester-borghorst.de
info@jugendorchester-borghorst.de



Bläserklasse

Jugendorchester
Borghorst





Wir machen Musik... Mach mit!

Bläserklasse ist ...

Klassenmusizieren

mit Orchesterblasinstrumenten wie Querflöte, Klarinette, Saxophon, Trompete, Waldhorn, Bariton/ Euphonium, Posaune und Tuba

eine Unterrichtsform,

in der jede Schülerin und jeder Schüler ein Instrument systematisch erlernt und von Anfang an gemeinsam im Orchester musiziert. Kinder lernen von der ersten Unterrichtswoche an ihr Instrument nicht in einer Einzelunterrichtsstunde, sondern in der Gemeinschaft einer Orchesterformation. Orchesterspiel und Unterricht verschmelzen zu einer Einheit.

eine Methode,

die auf motivierende Weise musikalische und auch persönliche Erfolgserlebnisse bietet.

Erfolg in der Gemeinschaft

In einer **Bläserklasse** wird durch das gemeinsame Zusammenspiel ein positives Lernklima geschaffen.

Teamfähigkeit wird als wichtige Schlüsselqualifikation spielerisch musizierend erworben. Einander zuhören, Rücksicht nehmen, sich gegenseitig akzeptieren und unterstützen sind bleibende und prägende Erfahrungen.

Motivation und Erfolg als Gemeinschafts-erlebnis sind vor allem auch soziale Erfolge. Damit erfüllen Bläserklassen einen drängenden gesellschaftlichen Auftrag als Beitrag zur Prävention von Gewalt in unserer Gesellschaft.

Für Kinder ist ein **gemeinsames, zielorientiertes Arbeiten** in einer Bläserklasse selbstverständlich, deshalb haben Bläserklassen einen exzellenten Ruf.

Musik macht Spaß

Auftritte, gemeinsame Freizeitaktivitäten, Proben an einem Wochenende in einer Jugendherberge: all das sind Aktionen, die nicht nur den „Größeren“ vorbehalten sind, sondern auch der **Bläserklasse**.

Sie sind unsere musikalischen Stützen von morgen!

